

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和6年11月15日 No.13

文責 平野 司

児童会主催

ほうせいこどもまつり開催！

11月5日(火)～8日(金)の中休み、児童会が主催した初めての「ほうせいこどもまつり」が行われました。

事務局が呼び掛け、無理なく協力できる委員会が簡単なコーナーをつくり、スタンプカードをもち、各コーナーを回る子どもたちを楽しませてくれました。

「ほんさがし」「ポーリング」「ぶんぼうぐタワー」「クイズ」「折り紙飛行機」「ねことねずみ」など、それぞれの委員会が考え、準備をしたものです。運営ももちろん、各委員会の上級生が行い、低学年のみんなが楽しめるようにと工夫していました。

イベントを計画することは、**大変なことではあります**が、**やりがいや楽しさもあります**。どんなコーナーを作るのか、そのためには何が必要なのか、面白くするためにはどうしたらよいのかなど、いろいろなことを考え、実現する楽しさを味わうことができたと思います。さらに**「楽しかったね。」で終わるのではなく、振り返り、自信として、次の学びに生かしてほしい**と思います。

児童会事務局に聞いてみました

☆なぜ、児童会で「ほうせいこどもまつり」を開催しようと思ったのですか？☆

他学年との交流が少ないとっていて、全校でやってみるといいと思ったからです。

☆難しかったことはありましたか？☆

スタンプのルールを守ってもらったり、「こどもまつり」のポスターやコマーシャルをどうするのかなど、悩んだりしました。

☆開催してみて、どうでしたか？☆

みんながスタンプカードをもって、回って、楽しんでくれたので、とてもよかったと思います。

代表委員会の中でも交流したり、委員会で協力できたことがよかったです。

他の学年と話す機会もたくさんできたとし、4年生以上が協力して、自分たちで企画したことが楽しかったので、いい経験になりました。

☆今後は？☆

全校でできることにまた挑戦してみたい！！



高校生がやってきた！

～ インターンシップ

5名のお兄さん・お姉さん ～

11月7日(木)～8日(金)の2日間、帯広三条高校、帯広緑陽高校、大樹高校から合わせて5名の高校生がインターンシップとして来校し、“小学校の先生”を体験しました。

本校の卒業生もいて、懐かしさと緊張が入り混じった中でしたが、子どもたちを見る温かな眼差しや授業の様子を真剣に見たり、手伝いをしたりする姿には、頼もしさすら感じました。夢に向かって、ファイト!!



PTAミニバレー大会

たくさんの参加ありがとうございました

11月9日(土)、57名のPTAの皆さんに参加いただき、PTA厚生部によるミニバレー大会が開催されました。短い時間ではありましたが、体を動かすとともに、親睦を深めるよい機会となりました。

ご参加いただいた皆さん、大会を運営していただいたPTA厚生部の皆さん、ありがとうございました。

「わだのごぼう」の 和田さんから おいしさの秘密を

11月6日(水)には、玉ねぎ栽培を行った5年生を対象に和田農園の和田政司さんを迎え、大人気の「わだのごぼう」づくりについて、そのこだわりや工夫、苦労について、お話を伺いました。実際に揚げたごぼうも試食させていただき、その甘さにびっくりしていました。

キラリ！ 豊成っ子

第50回釧路町教育長杯オープン卓球大会
小学女子シングルス 準優勝

第26回ショパン国際ピアノコンクールin ASIA
小学3・4年生部門 通過

第16回北海道出光
こどもお絵かきコンテスト2024 優秀賞

第32回北海道陸上競技フェスティバル
小学4年男子 走り幅跳び 第1位
第79回釧路市体育祭陸上競技大会
小学4年男子 走り幅跳び 第2位

佐野直史杯サッカー 北海道大会 優勝

第32回北海道陸上競技フェスティバル
小学4年男子 4×100M 第1位
走り幅跳び 第4位
第79回釧路市体育祭陸上競技大会
小学4年男子 ジャベボール投 第3位

とまち・市民「環境交流会」2024 環境川柳
小学校1・2年生部門 佳作

とまち・市民「環境交流会」2024 環境川柳
小学校1・2年生部門 優秀賞

